
昨年度の議会一般質問 

２０１４年６月議会（本会議６月６日～７月８日） 

 

 

２０１４年９月議会（本会議９月２日～９月２９日） 

                                                               

２０１４年 11月議会（本会議１１月２７日～１２月２２日） 

 

 

★住宅リフォームの助成制度創設について 

問 経済波及効果が大きいとされるリフォーム制度を市としても創設すべきと考えるが。 

答 市長➡個人の資産を増やすためのリフォームに公費を支出するのはひっかかる。                                                                                 

★小中学校にエアコンの早期設置を 

問 今後のスケジュールについて伺います。 

答 9 月 30 日まで温度調査を行いデーターをそろえた上で順次検討していく。 

問 地元本町小学校は、カラス、白鷺の糞の匂いで夏窓を開けられない。特別な事情のある 

    学校は工事を優先させるべきと考える。 

★水路・側溝の管理について 

問 水路、側溝のヘドロ、土砂搬出の要望が昨年市内合計で 103回あったということだが、すべてに対応できたのか 

答 昨年いただいた要望個所については実施した。 

★他、市内公園の除草管理について質問 

 

★中落堀川・青毛堀川などの管理除草について 

問 中落堀川をはじめ、青毛堀川などの除草を行う必要があると考えるがいかがか。 

答 県立久喜北陽高校から北小通り大浦橋までは、年 1 回実施している。大浦橋から五領橋区間は 

1 年おきに除草しており、今年は行う予定である。東口交番付近から東 4 丁目向地橋までの区 

間も毎年行っている。 

★小中学校のエアコン早期設置について 

問 小中学校エアコン早期設置について 6 月議会でも質問したが「基礎調査、資料収集はすでに 

始めている。9 月まで室温調査を行う」ということだった。中間集計、検討内容今後の予定について具体的な日程

を伺う。 

答 今後エアコンの設置工事に必要な実施計画に係る予算を確保し計画的に進めていく。 

問 執行部との検討はいつ頃結論が出るのか。 

答 これは市長の選挙公約。市民の方との約束であるので、できるだけ早く設置がいいとは考えているが、10 億円の

単位になるので慎重に進めていきたい。 

★他、子どもの歯肉炎の予防、治療についても質問 

 

                  ★久喜市使用料及び手数料の見直し方針について                                  

問 見直し概要についてでは無料施設については有料化を検討し、必要な施設にあっては

有料化を行うとあるが具体的な施設名は。          

答 現在無料施設は児童センターや、鷲宮児童館などがあるが有料化の検討はしていない。                              

                   

               ★デマンドバスの見直しについて 

問 デマンドバス事業は順調に利用者の数を伸ばし、市民にも喜ばれているが、利用者が    

多くて予約が取れないコースがあると聞く。また、久喜地区でも運行を望む声が多く   

挙がっている。このような声に答えるような事業を行っていってほしいと考えるがい  

かがか。 

答 現在デマンド交通の運行内容についてアンケートをお願いしている。調査の結果など    

  を参考に、「地域公共交通会議」の中で改善に向けて協議をしていきたい。                                                                                 

 

 

 

 

 

                                               

 

 

          

 

 


